



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>53 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84273268</b>
Prix	<b>795 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes "Banane" : A proximité du célèbre Boulevard de la Croisette et du Palais des Festivals. Cet appartement entièrement rénové 2/3 pièces se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte sur la pièce de vie donnant sur une belle terrasse d'environ 12 m<sup>2</sup>. Une chambre en suite avec salle de douche, un bureau / coin nuit et une seconde salle de douche. Sa situation idéale vous permettra de profiter pleinement de toutes les commodités du centre-ville, également parfait pour de la location saisonnière grâce à son emplacement à Cannes. Possibilité d'acquérir en sus une place de parking intérieur. Les ...

*Cannes Banane: Close to the famous Boulevard de la Croisette and the Palais des Festivals. This fully renovated 1/2 bedrooms apartment consists of an entrance, a kitchen open to the living room opening onto a beautiful terrace of approximately 12 sqm. A bedroom with en-suite shower room, an office / sleeping area, and a second shower room. Its ideal location allows you to fully enjoy all the amenities of the city center, also perfect for seasonal rental due to its location in Cannes. Possibility to acquire an additional indoor parking space. Information on the risks to which this property is ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

